

北見方面公安委員会定例会議の開催概要（令和3年9月15日）

令和3年9月15日（水）、定例会議が開催され、北海道警察北見方面本部からの報告があった。

1 報告

- (1) 10月中行事予定（案）
- (2) 8月中の苦情受理・措置状況
- (3) 「秋の全国交通安全運動」の実施

2 委員からの発言等

- (1) 8月中の苦情受理・措置状況に関し、「各種ミスを防ぐためのシステムを有効活用し、不適切な事案の防止に努めてください。」、「警察官が思っている以上に、一般の人は現場における警察官の発言を重視する傾向がありますので、職務執行の際は発言内容に注意してください。」、「相手方の言動に対し、常に冷静な対応ができるよう職員に対する指導をお願いします。」との発言があった。
- (2) 「秋の全国交通安全運動」の実施に関し、「交通事故防止のための各種啓発活動は、すぐに効果が現れるものではありませんが、一つ一つの地道な活動は必ず事故防止につながると思います。」、「交通事故を1件でも減らすことができるよう、他機関や民間と協力した事故防止活動を行ってください。」、「夕方暗くなるのが早くなってきましたので、薄暮時間帯における事故の防止活動にも配意願います。」との発言があった。

3 決裁等

- (1) 運転免許の行政処分について決裁した。
- (2) ストーカー規制法に基づく文書警告結果について決裁した。
- (3) 公安委員会議事録等について決裁した。
- (4) 実践的鑑識教養の実施状況を視察した。